
Relevancia historica de la 
Marina Nacional destacan 

Datos históricos y pro
yecciones de la Marina 
Nacional dio a conocer 
ayer el comandante de 
esa unidad, Cnel. Hum
berto P. Villalta, al con
memorar el 38 aniversa
rio de fundación. 

go de hacer un relato de· 
e p i s o d i o s  b r i l l a n t e s  
cumplidos por embarca
ciones diversas, tal como 
el descubrimiento de 
América el 12 de octubre 
de 1492, se refirió al pa
pel que la Marina ha de
sempeñado, principal
mente para defender la 
integridad territorial de 
sus correspondientes 
países. 

ra francesa al mando del 
teniente de navío Char
les SarraL 
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El acto, realizado en la 
base de La Unión, sede 
de la Marina Nacional, 
estuvo presidido por el 
primer mandatario de la 
nación, Lic. Alfredo Cris
tiani; el almirante Yeh 
Chang Tung, jefe de las 
Fuerzas Navales de la 
República de China; 
Cnel. René Emilio Pon
ce, jefe del Estado Ma
yor de la Fuerza Arma
da, e invitados de honor. 

En las palabras alusi
vas, el Cnel. Villalta, lue-

La Marina Nacional, 
dijo en su discurso el jefe 
del cuerpo militar, Cnel. 
Humberto P. Villalta, se 
inició cuando a princi
pios del año 1949, el ca
pitán César Yanes Urías 
fue comisionado a plani
ficar la organización de 
la institución, asesorado 
por una misión financie-

Se llevó a cabo un es
tudio a lo largo de la cos
ta y determinaron que el 
lugar más adecuado para 
las instalaciones y facili
dades portuarias de la 
principal base de opera
ciones navales, era en es
ta bella y pintoresca ba
hía de La Unión. El 12 de 
octubre del año 1951 se 
llevó a cabo en el muelle 
de Cutuco la solemne ce
remonia de la inaugura
ción oficial o sea la fun
dación de la Marina Na
cional de El Salvador, 
habiéndola inaugurado 
el ministro de Defensa 
de entonces, el Cnel. Os
ear Bolaños. 

CONDECORACION. El Presidente de la República, Lic. Alfredo Cristiani, 
condecora a efectivo de la Marina Nacional, en la conmemoración del 38 ani
versario de fundación. Los actos se realizaron ayer en el Puerto de La Unión, 
asistiendo como invitado especial, el Almirante Yeh Chang Tung, Jefe de las 
Fuerzas Navales de la República de China. 

Diálogo en Moravia 16 y 
17 confirma embajador 
Pese a las reacciones negativas por la toma de la embajada de Costa Ri
ca por un grupo de FECMAFAN. no se verá afectado el diálogo previsto 
en San José entre el gobierno salvadoreño y el FMLN y se "esperan 
grandes pasos" para la paz. 

Así lo aseguró el embajador de Cos
ta Rica, Lic. Jesús Manuel Fernández, 
al ser entrevistado al término de la 
colocación de ofrendas florales, al pie 
de las estatuas de Isabel la Católica y 
Cristóbal Colón en ocasión de cele
brarse el 497 aniversario del descu
brimiento de América. 

El acto protocolario fue encabezado 
por el canciller, Dr. José Manuel Pa
cas, y embajadores, entre ellos el de 
España, don Francisco Cádiz Deleito," 
quienes colocaron ofrendas. 

El Lic. Fernández aseguró que la to
ma de su embajada era innecesaria y 
que este acto de violencia ha sido con-

denado y repudiado por el pueblo y 
gobierno costarricense. Sin embargo, 
recalcó que de ninguna manera este 
hecho que le afectó su salud, va a re
percutir en las conversaciones de San 
José. 

Informó que la Casa Pastoral de Mo· 
ravia es cómoda y segura El edificio 
de 3 pisos tiene capacidad para 80 ha· 
hitaciones, donde van a alojarse lo� 
asistentes y se evitará el traslado de 
un lugar a otro. 

El edificio está a unos 6 kilómetros 
al noreste de la capital costarricense y 
las religiosas hermanas Clarisas van a 
preparar los alimentos. 
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DIALOGO. Pese al repu
dio contra la toma de la 
embajada de Costa Rica, 
ésto no va afectar el diá
logo previsto en San Jo
sé, declaró el embajador 
costarricense, Lic. Jesús 
Manuel Fernández. 

-Foto de 1..A PRENSA. por Herrera. 
PASARELA. Esta es la pasarela que a un costo de 400 mil colones fue donada y construida por la empresa 
ACERO, S. A., sobre la calle que conduce a Santa Tecla, entre la Basílica de Guadalupe y el Instituto 
Emiliani. Miles de estudiantes y �rsonas particulares que a diario transitan la zona, se han visto 
beneficiáda6, ya.que<par<el constante movimiento de vehículos en esa artería ofrece muchos riesgos para 
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La Herradura celebra hoy 
Día de la Alimentación 

Los pescadores artesa
nales socios de la Coope
rativa de Productos Pes
queros de la Herradura, 
celebrarán hoy viernes 
13 de octubre, el "Día 
Mundial de la Alimenta
ción". 

La mencionada coope
rativa, recibe el apoyo 
técnico, económico y fi
nanciero de la F AO y del 
gobierno de El Salvador, 
a través del Centro de 
Desarrollo Pesquero, el 
cual ha sido aprovecha
do por los cooperativis
tas para el fortaleci
miento de esa gremial 
que asocia a los pescado
res de la localidad. 

Al acto han sido in ita
d o s  f u n cio n a r i o s  de 
Agricultura y Ganade
ría, de la Organización 
de las Naciones Unidas 
para la Agricultura y la 
Alimentación (FAO) y 
autoridades locales,  
quienes harán un reco
rrido por las instalacio
nes de la Terminal Pes
quera de la Herradura y 
observarán las embarca
ciones que utilizan. En 
La Herradura, existen 
diferentes especies ma
rinas de gran contenido 
de proteínas, como son 
los peces, camarones, ca
lamares gigantes, ostras, 
curiles y cangrejos, más 
conocidos como punches. 

fnauguran pasarela 
en Ceiba de Guadalupe 
La pasarela sobre la carretera a anta Tecla. 
entre el Instituto Emíliani y la Basilica de 

uestra Señora de Guadalupe. fue inaugurada 
ayer por autoridades municipales. militar y 
la empresa ACERO A 

Ha sido donada y construida a un monto de 400 mil 
colones por la empresa ACERO S.A., para brindar 
mayor seguridad a las miles de particulares y estu
diantes que diariamente transitan por esa vla. 

El alcalde capitalino, Dr. Armando Calderón Sol, 
rindió agradecimientos a la familia Borgonovo Avila, 
por haber hecho posible dicha pasarela, en uno de 
los sectores de gran anuencia de vehículos. 

La señora Iveth Avila de Borgonovo, recibió placa 
de reconocimiento por el director del Instituto Emi
liani, quien le agradeció en nombre de todos . los 
alumnos. La señora develó la placa conmemorativa 

Asistieron la alcaldesa de Antiguo Cuscatlán, Lic. 
Zoila Milagro de Aguilar y Gobernador Polltico De
partamental de La Libertad y el jefe del Departa
mento General de Tránsito, Cnel. Luis Alonso Ama
ya e invitados especiales. 

Por ACERO S.A., el Sr. Antonio Borgonovo dirigió
las palabras de esWo, en las cuales manifestó sentir
se satisfecho por la realización de la obra, que desde 
ya está brindando grandes beneficios a la ciudada-1 
nía. 


